

Y DENUNCIÓ "PERSECUCIÓN MEDIÁTICA"

Orsini reconoció haber contactado con denunciante de Jorge Valdivia

La diputada Maite Orsini (FA) decidió hablar públicamente sobre las denuncias por delitos sexuales que enfrenta su expareja Jorge Valdivia.

En un video de poco más de 5 minutos -que subió a su cuenta de Instagram anoche- la parlamentaria, visiblemente afectada, expone su situación emocional y dice que el impacto de este proceso ha sido abrumador, tanto a nivel personal como profesional, porque a pesar de la gravedad de las acusaciones no es sencillo desligarse emocionalmente de alguien con quien compartió dos años. "La verdad es que no estoy bien. Hace tiempo que no estoy bien. Y desde que denunciaron a mi expareja, esa condición se ha agudizado" planteó.

"Creo que nadie está preparado ni espera que a quien uno ama o ha amado lo denuncien por algo tan grave como las acusaciones que hoy día existen en contra de Jorge. Y desde lo racional y desde las convicciones nunca me imaginé verme enfrentada a algo así" agregó. Confesó que creyó que "sería más fácil saber qué hacer, cómo actuar, porque mi lugar siempre ha estado con las víctimas de violencia y a eso he dedicado mi trabajo, mi vida. Y todo eso me genera una contradicción que es muy grande, que es muy dolorosa, en la que obvio que pienso en las denunciantes y en creerles, y al mismo tiempo, siento que no puedo negarle una palabra de apoyo a quien fue mi pareja en los últimos dos años, independiente de todo".

Reconoció haber tomado contacto con la pre-



sunta víctima de Valdivia: "Cuando me enteré de la denuncia, me puse a disposición de la denunciante, a través de un conocido en común, para que me llamase si así lo quería y así lo hizo. Le transmití que no quería revictimizarla y que estaba disponible para lo que necesitara de mi parte. Hoy día me han hecho ver que quizás en un caso tan complejo como

este, lo prudente, debió haber sido limitarme a declarar en fiscalía, cosa que hice voluntariamente". Dejó en claro que tal declaración no fue "a favor ni en contra de nadie, sino solo respondiendo con la verdad a lo que se me preguntó y con la única intención de apoyar en lo que fuera posible".

Luego acusó vivir "persecución mediática, el acoso sobre mi vida privada, y no solo ahora, sino desde que inicié mi relación con Jorge". "Me han perseguido en mi oficina, en mi casa, cuando he ido a buscar a mi perro, comprando remedio en una farmacia, hasta en una visita ginecológica, especulando sobre supuestos embarazos o de mis deseos o no de ser madre, un tema que siempre es tan sensible para cualquier mujer. Estoy tratando de sanar, de recuperarme, de hacer lo mejor que puedo, con lo que pienso y con lo que siento" dijo. Y aseguró que el video lo hizo precisamente para terminar con el acoso: "No estoy bien, estoy con tratamiento para mi salud mental porque la respuesta mediática a una situación que, es muy grave y muy chocante, ha profundizado un daño en mi salud" y solicitó que se respete y esperen los resultados de la investigación "y que en definitiva se haga justicia". "En este momento estoy enfocada en recuperarme, en sanar, estoy retomando mi trabajo parlamentario, que es lo que más me apasiona en la vida y que se ha visto tristemente afectado por todo lo que está pasando. Espero que este mensaje sea recibido con empatía y con comprensión", concluyó la parlamentaria.